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Compte rendu du comité directeur u 31 Janvier 2018 
à la maison des sports de Carcassonne. 

 

Membres présents : Mmes Noëlla Bordères, Karine Laffont et Jennifer Pogam. 
MM. Christophe  Cano, Sébastien Delalande, Régis Gréget, Jean-Jacques Laffont, 
Joël Masson, Eric Pouppeville, Audric Rey, Aymeric Rey, et Lucas Sautron. 
 
Membre invité : Mr Cano André 
 
Membres excusés : Mme Sabine Balancie, Mr Gérard Nurit. 
 
Ordre du jour :  
 
- Vol d’une carte cadeau lors de l’Assemblée Générale 
- Lecture du dernier compte rendu (Karine)  
- Débriefing de l'Assemblée générale  
- Election du nouveau bureau avec postes à tous les élus (Joël) 
- Secrétariat général  (Karine)  
- Courrier en cours Courrier assemblée générale dossier sous-préfecture de 
Narbonne ( Karine -Joël) 
- Bilan trésorerie (Sabine) 
- Gestion des dossiers de demandes de subventions (conseil départemental et du 
CNDS) ?  
- Bilan financier (Assemblée générale Factures : trophées - secrétariat - partie 
dînatoire)   
- Projets : Mise en place des projets du plan de développement Organisation de 
stages sportifs jeunes mineurs- juniors, séniors , -( déclaration DDCSPP pour les 
mineurs si internat sept mineurs, une nuit),  
- L’organisation des compétitions départementales (Championnat de l’Aude) 
Sébastien  
- Assemblée Générale de la Ligue le 24 Février 2018. 
- Point sur les officiels Noëlla  
 
-Questions diverses   
 
En préambule  
 

Le président Joël Masson commence par souhaiter la bienvenue aux 
nouveaux membres élus qui se présentent tour à tour. Le président souhaite qu’ils 
prennent des responsabilités au sein du comité. 

  
Triste évènement : Vol d’une carte cadeau 
 
Lors de l’assemblée générale du comité de l’Aude le 12 Janvier 2018, il a été 

volé une carte cadeau destinée à un récipiendaire. Le comité l’a évidemment 
remplacée mais déplore qu’un tel acte puisse se produire. Un autre système sera 
mis en place à la prochaine assemblée générale et à l’occasion de compétitions.  
V 
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Secrétariat général par Mme  Karine Laffont  
 
Le dernier PV du 6 décembre 2017 est adopté à l’unanimité. 

 
Débriefing  de l’assemblée générale : 
 
Il est décidé que tous les rapports seront communiqués par mail à la 

prochaine assemblée générale Le président remercie très sincèrement les 
administrateurs pour leurs implications à la réussite de cette assemblée générale. 

 Salut, le magnifique travail de Karine, ainsi que celui de notre trésorière 
Sabine. Le sérieux a été de mise tout au long de cette assemblée générale avec 
aussi les vérificateurs aux comptes qui seront reconduits l’année prochaine.  

La remise des trophées a mis en valeur les nageurs, leurs clubs et leurs 
entraineurs. Christophe et l’équipe des administrateurs ont bien préparé ce 
moment important de l’assemblée générale. Nos nageurs méritent une attention 
particulière, et leurs familles aussi ! L’année prochaine avec un ordre du jour  
moins chargé nous donnerons la parole à tous les clubs.  

Nous regrettons l’absence de la ligue régionale Occitanie plus ou moins 
annoncée à cette assemblée générale. Nous tenons à remercier Mme Bénédicte 
Sudrié inspectrice à la DDCSPP de l’Aude ainsi que M. Patrick François, conseiller 
départemental aux sports, et M. Michel Moreau, président du CDOS. Leurs 
présences confirment leurs soutiens !  

Le président nous fait part que deux parents exerçant les responsabilités 
d’officiels sont venus l’interpeler et attirer son attention afin que le comité de 
l’Aude finance la licence aux officiels et pour s’étonner sur les différences des 
tenues offertes.  

Le débat s’instaure. Il en ressort que ce n’est pas au comité de financer les 
licences des officiels. Ce sont les officiels des clubs et non du comité. Ces 
questions-financières sont à la discrétion des clubs.  

En ce qui concerne les tenues, elles sont distribuées en fonction des 
présences et de l’assiduité aux compétitions départementales. 

 
L’élection du nouveau bureau : (Voté à l’unanimité).  
 
Président : Joël Masson,  
Vice-président Jeune : Lucas Sautron 
Vice-président officiels : Jean-Jacques Laffont 
Trésorière générale : Sabine Balancie  
Trésorier général adjoint : Régis Gréget  
Secrétaire générale : Karine Laffont  
Secrétaire générale adjointe : Jennifer Pogam  
Président commission sportive : Sébastien Delalande  
Vice-président jeune commission sportive : Audric Rey  
Adjoint commission sportive : Mathieu Rodriguez  
Président commission eau libre : Christophe Cano  
Présidente commission officiels : Noëlla Bordères 
Président jeune commission officiels : Aymeric Rey  
Adjoints commission officiels : Jean–Jacques Laffont Jean, Eric Poupeville 
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En ce qui concerne le secrétariat, Mme Laffont précise que la déclaration en 
préfecture a été faite en ligne. 
 
Le président demande à chacun des administrateurs de réfléchir et de proposer ses 
engagements qui seront dévolus au prochain comité directeur du 21 mars 2018.  
 
Le bilan financier  
 
 Le point sur le bilan financier de l’assemblée générale ne sera pas effectué 
puisque Mme Balancie est absente excusée ainsi que le point sur les finances du 
comité. Ils seront à l’ordre du jour du prochain comité.  
 Les demandes de subventions (CNDS, conseil départemental,…) seront de la 
responsabilité du bureau. 
 
Organisation des stages départementaux 
Des stages des sélections départementales seront  organisés prochainement. Le 
président fera les déclarations à la DDSPP.  
M. Cano propose le camping de Vias comme les années précédentes. Avec 
l’organisation de deux stages avec deux mini-bus et deux groupes de 16 jeunes et 
16 juniors/séniors. 
Il faut regarder précisément les responsabilités du comité lors de ces stages. Un 
rendez-vous sera pris par le président avec la MACIF.  
 
  
Championnat de l’Aude  
Pour ce qui est de l’organisation des championnats de l’Aude à Limoux, ils seront 
gérés comme les autres compétitions par le club de Limoux. Une aide sera 
apportée par le comité en cas de besoin  
Pour les championnats de l’Aude à Alet, Mr André Cano  nous précise que la mairie 
nous aidera comme l’année dernière. Mme Laffont tiendra le poste informatique. Il 
faudra faire une demande pour le matériel (Chaises, tables, barrières, sono …). 
Il faudra penser à prendre les piles, les multiprises, le podium et rallonges.  
 
Il faudra aussi commander des médailles 
 
Recyclage des officiels  
 
 Mme Bordères  souligne que sur la session de recyclage du vendredi 26 
Janvier 2018 il y eu 23 officiels B recyclés et 3 C.  
Mr Pouppeville précise qu’il y a eu 1 officiel A recyclé aussi qui est arrivé à 17h30. 
 
 Questions diverses : 
 
 La proposition d’une photographe indépendante n’a pas été retenue par les 
administrateurs. .Il est décidé que les membres du comité prendront les photos et 
les mettront eux mêmes sur la page facebook. 
 
 La ligue a demandé que dans tous les départements de l’Occitanie il y est 
des représentants pour l’ENF. Le mail a été transmis à tous les administrateurs du 
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comité et trois se sont proposés : Mmes Karine Laffont, Nathalie Naya-Dubois et M 
Christophe Cano. 
 
 Mme Laffont précise qu’il est important de répondre à l’enquête lancée par 
la fédération sur les attentes des licenciés. 
 
 Mme Laffont a été sollicitée par le club de Montréal pour aider à 
l’organisation des championnats régionaux de la natation estivale. Mr Poupeville 
précise que c’est une compétition régionale et que donc c’est la ligue qui doit 
s’occuper de tout. Nous répondrons aux attentes du club de Montréal.  
 
 M. Poupeville sera le représentant du comité départemental à l’assemblée 
générale de la ligue le samedi 24 Février 2018. Le président lui adressera une 
délibération de le ce comité directeur (Votée à l’unanimité). 
 
  
Prochaines réunions du comité directeur 
Le prochain comité directeur aura lieu le 21 Mars 2018.  
Les prochaines réunions se dérouleront les 16 ou 23 mai 2018, le 3 octobre 2018, le 
28 novembre 2018  
 
Date de la prochaine assemblée générale du comité départemental  
 
 La prochaine assemblée générale sera convoquée le vendredi le 18 janvier 2019 à 
19 heures.  
 
 La séance est levée à 23 h30 avec la traditionnelle collation. 
 
 
 
 
 
La secrétaire générale,                                                               Le président,                         
, 
      Karine Laffont                                                                              Joël Masson 
 

                                                                         

 


